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『わくわくと感動と
　思いやりの心で
　　　奉仕しよう』
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開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
国 歌 斉 唱
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

点鐘：12:35

卓話

テーマテーマ

出席率 84.4％

奉仕の理想

点鐘：12:35

鯖江商工会議所４階大ホール

点鐘：12:35

「インテリアからの発信」
らいふでざいん室・秀　代表
浅  野   秀  代     会員

「マレーシアについて」
米山奨学生
チ　ケンフォン　君

わくわくする例会　文化プログラム

本日のリモート出席者

野中  敏昭　会員  

歳で卒業しましたが、その当時の懐かしい仲間と久し
ぶりにお会いしまして楽しい時間を過ごしました。法人
会青年部会では租税教室といいまして、丹南地区の小
学校６年生を対象に、出前講座の講師として税金の大
切さの授業を１２年前から行っています。今日は少し
税金のお話をさせていただきたいと思います。もちろ
ん、皆様の前では釈迦に説法かと思いますが、少しお
耳を傾けてください。
　日本には約５０種類の税金があります。3年前に８
％から１０％に上がった消費税、所得税、住民税、法
人税、たばこ税、関税、自動車税、そして私が大好きな
お酒にも酒税がかけられています。特にビールには約
4割の税金が含まれています。大瓶1本126円、３５０
ｍｌ缶で70円。10月よりビールは値下げ、発泡酒など
は値上がり。
　集められた税金は、さまざまな公共サービスとして
国のために使われます。国民1人あたりに使われてい
る税金を計算してみると、警察や消防のために月約
3500円を、医療費には月約1万400円を、市町村のゴ
ミの処理のために月約1500円を、税金から負担して
います。
　そして、忘れていけないのは、国家公務員や地方公
務員の給料も、すべて私たちの税金から払っていると
いうこと。内閣総理大臣をはじめ、国会議員や都道府
県の議会議員、市町村の議会議員、区役所や市役所の
職員、警察官、消防士といった公務員の給料は、私たち
から集めた税金を使っているのです。
　消費税、１０％でも高いと思いますが、「消費税25
％」でも文句が出ない国があります。国民の幸福度が
高いといわれるデンマークの消費税は、なんと25％で
す。それでも「高い！」とは誰もいわないそうです。デン
マークでは、教育費は幼稚園から大学まで無料。病院
も無料です。日本も、「高い税金を払った分、国民の生
活がラクになっている」ことを実感できたら、みんな喜
んで税金を払うかもしれません。

ロータリーソング

卓話

会　長　の　時　間

幹　事　報　告

西  尾   俊  一　
ソング委員長

野呂　和夫　幹事
①出席表に関しての確認です。
クラブがメーキャップとして認
める事業（例えば、高校模擬面
接への参加）に、お心当たりの

ある会員様は、出席委員長と確認の上、シールを貼ってく
ださい。
②家庭会合の班ごとの発表ですが、本日は月の第１例会
にて時間の余裕がないため、来週以降に発表の時間を設
けます。発表予定者は、その予定でお願いします。
③ＩＭ（10月29日（土））について。ホストクラブ・若狭Ｒ
Ｃから連絡があり、当日の懇親会は中止に決定です。よっ
て、登録料も発生しませんとの事です。追加参加可能です
ので、希望の方は幹事までご連絡ください。
④本日、例会終了後に理事会です。出席義務者は３階事
務所へお集まりください。

大橋  良史　会長
　本日は10月第一
例会ということで浅
野会員に「インテリ
アからの発信」とい

うテーマで会員卓話をいただいます。楽しみ
にしております。
　さて、先日南越法人会青年部会の40周年
の式典に参加してきました。
　以前青年部会に所属しておりまして、50

　世界にはユニークな税金があります。例えば、ハンガ
リーには「ポテトチップス税」があります。スナック菓子
や清涼飲料水など、塩分や糖分の多い食品にかけら
れる税金で、国民の肥満防止に効果があると期待され
ています。同じように、アメリカの一部の州では「ジャン
クフード税」が、デンマークではバターなどの乳製品に
「脂肪税」がかかります。また、イギリスのロンドン市は、
道路の渋滞を解消するために「渋滞税」を導入しまし
た。決められた区間を走る車はお金を払う必要があり
ます。
　私たちが納めた税金は、国民の「健康で豊かな生活」
を実現するために、国や地方公共団体 が行う活動の
財源となるのです。私たちは一人では生きていけませ
ん。税は、私たちが社会 で生活していくための、いわば
「 会費 」といえるでしょう。
　高いなと思っても税金を支払うのは国民の義務です
ので仕方ないのですが、使い方、使いみちをしっかりと
見つめないといけないと思います。

歌  ・ ピ  ア ノ
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大橋　良史　会員

野呂　和夫　会員

浅野　秀代　会員

酒井　芳則　会員

田村　康夫　会員

梅田　吉臣　会員

帰山　明朗　会員

窪田　健一　会員

齋藤 多久馬   会員

笹尾　昌敬　会員

浅野会員の卓話を楽しみに

　〃

本日卓話させていただきます。よろしくお願いします

結婚祝い頂きありがとうございます。浅野会員の卓話を楽しみに

浅野会員の卓話を楽しみに

誕生祝を頂いて　都合により早退します。

浅野会員の卓話を楽しみに

いつもの感謝をこめて　今日もニコニコです

浅野会員の卓話を楽しみに

〃  結婚祝いをいただいて

高久　治宏　会員

佐野　直美　会員

幸道　森市　会員

桑原　重之　会員

小淵　洋治　会員

吉田　俊博　会員

深見　泰和　会員

瀧谷 えみ子　会員

大島　恒彦　会員

卓話を楽しみに　誕生祝いをいただいて

浅野さんの卓話を楽しみに　急に肌寒さ増し皆様ご自愛ください

珍しい鮎丼頂きました。

勤続表彰を頂いて

勤続表彰いただいて　浅野会員の卓話を楽しみに

浅野会員の卓話を楽しみに

お久しぶりです

浅野さん　卓話聞けなくてごめんなさい　頑張ってね

早退します

「インテリアからの発信」
らいふでざいん室・秀　代表

浅  野   秀  代     会員

ニコニコ箱発表
幸道　森市
ニコニコ委員長

委　員　会　報　告岩尾　顕治　クラブ奉仕委員長
　米山カウンセラーとして、大野クラブへチ君を連れ
て行ってきました。来週の鯖江クラブと同じ内容を発
表しました。若者らしく素晴らしいパワーポイントの
仕上がりとなっております。是非、来週はご出席いた

だいて聞いていただきたいと思います。
　昨日よりお知らせしている通り、今月18日夕方『ロータリー経営塾』を開催
します。是非皆様の積極的なご参加をお待ちしております。FAX・メール等で
お返事いただきますようお願いします。

卓　話 テーマ

卓話者紹介　田村康夫　プログラム委員長
　本日は、齋藤多久馬先生に続き２人目の会員卓話
であります、浅野秀代さんです。浅野さんは店舗設計と
か、建築等の実績を積まれています。また、来年４月か
ら、鯖江商工会議所女性部の会長をされるという、大

変バイタリティー溢れる会員さんであります。今日はお話を聞いていただいて、
会社や人柄を知っていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

卓話者：浅野　秀代　会員
テーマ：「インテリアからの発信」
　新入会員の浅野です。本日は、自己紹介を兼ねまし
て、お話させていただきます。
　私は、インテリアからはじまる「住まい」づくりをして

おります。
　インテリアといいますと、素敵とかおしゃれなというイメージがうかびます
が、従来、建築は、建物の外観から考えていく方向で、建物のカタチに人間が合
わす不便が出てました。住まいづくりは、中に住む人間の毎日の生活や、動き
から考えていくべきという考えではじめたいです。だから、「インテリアからの発
信」なんです。
　素敵なすっきりした空間を作るには、生活動線を考慮した念入りの収納計
画が必要です。そして、家の中で、動くのは、やはり、女性が多いのではないか。
けれども、30年前に、私が、建築を始めたころは、家を建てるというと、男性中
心に話がすすむ世の中でした。
　私のオフィス「らいふでざいん室・秀」を、はじめましたとき「女性の思いは女
性が聞く」という言葉をスローガンにしました。そうしたら、女性から、ぽつりぽ
つりと電話が入るようになりました。「女性の思いを聞いてもらえますか・・」と。
女性の思いをお聞きして、主にリフォームの工事からスタートしました。
リフォームの初回打ち合わせから、現場の工事、完成お引き渡しまで、浅野が、
最初から最後まで、お客様に寄り添い、ご相談をお受けします。お客様のご要
望を、たくさんの会話で、お聞きしながら、打ち合わせをすすめていきます。
プラン完成、契約しましたら、工事が始まり、職人が入ります。お客様の思いを
実現すべく、工事現場に伝える、通訳をさせていただきますよ、と、説明してお
ります。現場に通訳コーディネーターです。
　30年前からの職人たちとの出逢いも、私の財産です。ひとりひとりの職人た
ちの技術力を心から尊敬してやみません。そして、そんな私の気持ちをみんな
まっすぐ受け止めて、チームで動いてくれる「チームhide」です。感謝です。

　オフィス開設と同時にスタートしましたのが「リフォームいろは塾」です。
女性の思い・・・から始めた勉強会です。リフォームを考えたときに、なにからす
ればよいか、思いを伝えるにはどうすればよいか・・・など、勉強していただきま
す。
　リフォーム完成の現場を、実際に、見て体感していただく、「いろは塾」も大人
気です。
　そして、いろは塾に参加される方や、工事をさせていただいたお客様からの
口コミで、紹介紹介で、お仕事がつながっていき、お客様も、どんどんつながっ
ていくうれしい環（わ）になっていきます。
　お客様、職人、みんなが、善の環でつながっていく「善の循環」という言葉、大
好きな言葉です。やはり、、人なんですね。
「神様（お天道様）は、空の上でなく、人の中にいます。」
　人と人のなかで、感謝しながら、ご依頼のあるかぎり、仕事を続けたいと思
います。

勤　続　表　彰誕　生　祝　い結　婚　祝　い

田村　康夫　会員
酒井　雅憲　会員
黒田　敏夫　会員
酒井　芳則　会員
笹尾　昌敬　会員

木村　　明　会員
孝久　治宏　会員
梅田　吉臣　会員

小淵　洋治   会員
桑原　重之　会員
清水　康弘　会員


